



AGENCIAUNO

INSCRIPCIONES ESTÁN ABIERTAS.

## Liga Robótica escolar abre convocatoria para recibir equipos

● El 25 de julio, por primera vez, la Liga Robótica Escolar se realizará en la sede de Inacap de Antofagasta, que de esta forma se suma a otras ocho ciudades del país, en que cada equipo de estudiantes escolares participará para llegar a la fase final, que se desarrollará en Santiago en diciembre próximo.

La instancia, organizada por NeoEduca y apoyada por Precisión, busca estimular y divulgar el desarrollo de la robótica escolar en el país y la región, mediante un circuito de torneos gratuitos donde equipos, compuestos por estudiantes y profesores, presentan un robot que debe sortear diferentes obstáculos.

Los equipos pueden estar conformados por un máximo de seis participantes escolares; estos deben presentar su robot, el cual será sometido a las competencias de "sumo" y "rescate". Las inscripciones estarán abiertas hasta el miércoles 23 de julio, mientras que las bases e información están disponibles en el link <https://torneorobotica.cl/>

CS